

Pemerintah Kota Bitung, Launcing Program CSR Dan Teken Kerjasama BPJS Kesehatan

Abdul Halik Harun - BITUNG.PUBLIKINDONESIA.COM

Mar 16, 2022 - 01:52



Mewakili MM-HH, Sekda Kota Bitung Tandatangani Perjanjian Kerjasama BPJS Kesehatan bersama Kepala BPJS Kesehatan Cabang Manado Merita Randonuwu

BITUNG - Wali kota Bitung Ir. Maurits Mantiri MM Mengikuti Launching program Corporate Social Responsibility (CSR) dan penandatanganan kerjasama BPJS Kesehatan bersama Mitra CSR kota Bitung lewat Media Virtual, Selasa (15/03/2022).

Penandatanganan Perjanjian Kerja Sama (PKS) antara Kepala BPJS Kesehatan Cabang Manado Merita Rondonuwu dan Sekertaris Daerah Kota Bitung Audy Pangemanan yang dilaksanakan di Ruang SH Sarundayang di saksi Walikota Bitung Ir. Maurits Mantiri dan Deputi Direksi Wilayah Sulutgomalut, Medianti Permatasari secara virtual.

Selain itu penandatanganan PKS BPJS Kesehatan ini juga disaksikan Asisten Deputi Bidang Perencanaan Iuran dan Keuangan wilayah Sulutgomalut, Ferry Purwaginjar dan Para Asisten Walikota.

Wali kota Bitung, mengucapkan terimakasih atas terselenggara kerjasama dengan BPJS Kesehatan, ini tentunya akan memberikan kenyamanan dan kemudahan bagi masyarakat Kota Bitung dalam rangka mendapatkan pelayanan kesehatan.

" Bekerjasama dengan BPJS Kesehatan Pemerintah kota Bitung kedepannya bisa bekerja kolaborasi dengan hati, maka bisa menghasilkan kerja yang dihargai dan disegani oleh masyarakat kota bitung."Imbuh Walikota Maurit.

" Ini harapan Pemerintahan MM-HH, kiranya kerjasama dalam membangun kota Bitung secara terintergrasi akan menjadi tiang yang kuat untuk mencapai hasil yang lebih baik untuk kota Bitung kedepannya," Pungkasnya

Usai Kegiatan penandatanganan kesepakatan bersama antara Pemerintah kota Btung dengan BPJS Kesehatan, dilanjutkan dengan Launching program CSR, serta pemberian penghargaan buat Mitra CSR BPJS Kesehatan kota Bitung dan pemberian kartu JKN bagi peserta penerima dana CSR secara simbolis.

Hadir dalam kegiatan Kepala BPJS Kesehatan kota Bitung Ibu firly, Para Kepala Perangkat Daerah dan Mitra CSR BPJS Kesehatan kota Bitung. (AH)